

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう四日市市立大矢知興譲小学校 こうちょう 校長だより

れいわ ねん がつ にち **令和2年12月15日 No.19**

ょっかいちしきょういくいいんかい ◇四日市市教育委員会による学校訪問



11月30日(月)に四百市市教育委員会指導課の学校訪問があり、指導主事2名が来校されました。5月末に学校再開したときにも訪問いただきましたが、それ以来の訪問となります。1限目に答教室を向って授業の様子を参観いただきました。2限目は校長室で学校や子どもたちの様子等について情報共省を図りました。指導課の方からは、子どもたちの授業に向かう姿勢ができ

ているという話がありました。さらに学習環境を整備していくうえでのポイントをいくつかアドバイスしていただきました。今後の学校運営に活かしていきたいと思います。

なんせい ままやちこうばんけいさつかん つうがく ろ どうこうこうつうあんぜんしどう ◆1年生:大矢知交番警察官による通学路同行交通安全指導



3 首 (未)、特素の交通安全県民運動の一環で、四首市北警察署 大矢知交番の警察管に来校いただき、1年生の下校時の通学路 同行交通安全指導を行っていただきました。警察管の芳からは、 子どもたちに対して、交差点に差しかかるときは左右の安全を 確認しよう、横断歩道を渡るときは軍がきちんと正まってくれる かを確認し、手をあげてわたろう等の指導をしていただきました。





2百(水)、4 年生では四部大権擁護委員協議会(はあぐ)のの方面で表面では四部大権擁護委員協議会(はあぐ)のの方面で表面を講師にお招きし、一人ひとりの遺いを活かした。関係ならりについて習りました。はじめに「次に上まれがら」について考えました。次に DVD を見ながら「夢った」とからことについて考えました。「本を記した。」とからことについて考えました。「本を記した。」とからことについて考えました。「たよれる」「一方であると学びました。」というな場面のどれな気持ちって、その表情をしました。「たよれる」「一方であると学びました。「たよれる」「一方で表しました。「たまれる」「一方で表しているかを子どもたちが繁装しました。「たよれがら、「一方で表しました。」というメッセージが講面の行から伝えられました。

◇カナダ給食

1首(火)の論食は「カナダ論食」でした。来年行われる予定の東京オリンピック・パラリンピックに向けて、面首市市がカナダ体操選手の

事前キャンプ地に選ばれていて、豁冷を通じてカナダを知ってほしいということから、カナダで着名なサーモンフライ、メープルジャム、家庭料理のピースープが登場しました。

☆活躍中!!学校支援ボランティア





5 雑葉の家庭科では、ミシンの使い方について学習しています。初めて使う子が多いこともあり、学校支援ボランティアの芳にもサポートいただいています。下茶の準備や上茶のかけ芳を夢びながら、ミシンの準備ができた遊から練習用希を使って実際に縫う練習に取り組んでいます。

また、4年生の書写(毛筆)では新年の書初めの練習として「平前」という字の練習に取り組み始めました。昨年度に引き続いて学校支援ボランティアの芳にご協力いただき、「平前」という字を美しく書く上でのポイントについて話をしてもらったり、筆のおろし芳や姿勢等についても教わったりしています。

◇6・5・4年生:Zoom によるオンライン接続テスト







9日(水)~11日(釜)に、今後、学校と家庭とをオンラインでつないだ学習を行うことを想定し、6年生・5年生・4年生が Zoomによる接続テストを実施しました。今間は希望者を募集して行いました。開始時刻が近づくと、次々に接続した子どもたちの顔がパソコンの画面に関れました。どの学年も Zoomの基本的な操作確認とともに、算数の宿題プリントの解き芳を考え合ったり答え合わせをしたりして、授業形式で進めました。答学年とも栄きなトラブルもなく、無事に接続テストを終わってました。参加した子どもたちからは「簡単につなげることができてよかった」、「みんなの顔を見ながらできてうれしかった」等の声が聞かれました。ご協力、ありがとうございました。

◇AEDの移設



令和3年1月の中旬からいよいよ校舎増築に向けての主事が始まります。運動場の西側に主事ヤードが作られるため職員玄関が使用できなくなる関係で、職員玄関入口に設置してありましたAEDを北校舎衛昇降口に移設しましたのでお知りおきください。

◇「体罰調査」へのご協力、ありがとうございました。

提出いただいた調査角紙は管理職が開封し、1枚1枚内容確認を行いました。その結果、「先生になぐられる、けられる、簑い時間正座させられたり立たされたりする」という体罰を首分が受けたりまわりが見たりしたという記述はありませんでした。しかし、「衣服をつかまれた」、「背中を押された」、等の記述が数件あり、事実確認を行うとともに、そういった指導が今後行われないよう、当該職員はもとより登職員に改めて指導を行いました。

日本の字どもたちの様子を大笑知興議が学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索 → 大矢知興讓小学校 http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/